

令和5年3月17日（金）

6年生ありがとうの会

令和4年度 卒業証書授与式を挙行了しました。



3年ぶりの「6年生ありがとうの会」と令和4年度 卒業証書授与式を挙行了しました。ありがとうの会では、久しぶりに校庭に全校児童が集まり、卒業生に感謝の気持ちを伝えました。



ありがとうの会では、各学年から卒業生への感謝の気持ちを呼びかけ形式で伝えました。校庭いっぱい、「ありがとうございました！！」の音が響いていました。また、卒業生からは、1年生から5年生の在校生に向けて呼びかけ形式で思いを伝えていました。対面だからこそ素晴らしい会になりました。その後各学年の間を通過して退場していきました。在校生が憧れる素晴らしい卒業生でした。



卒業生から在校生に向けての、新しいしんめ雑巾と巾着を受け取りました。来年度、新しい学級で使わせていただきます。卒業生の皆さん、ありがとうございました。





令和4年度
卒業証書授与式

式	次	第
開	式	の
国	横	決
卒	業	証
学	校	長
お	祝	い
来	賓	の
校	歌	斉
卒	業	生
閉	式	の

令和5年3月17日

横浜市立洋光台第四小学校



桜の蕾がほころぶ3月17日に卒業証書授与式を挙行了しました。今年度の卒業生は、46名です。どの子も緊張した面持ちでしたが、この洋光台第四小学校で学んだ事柄を発揮し、素晴らしい姿を披露していました。証書を受け取る姿や呼名に対し返事をする声の力強さ、立ち姿や座る姿等で自身の成長を表現していました。

また、卒業生の歌では2曲披露しました。「さよならは言わない」と「巣立ちの歌」を、参列している保護者や来賓の方々の心に届くように歌っていました。体育館中に響く歌声はとても感動的でした。



保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。

また、来賓の皆様、そして地域の皆様には、子どもたちの健やかなる成長にご尽力をいただき、感謝申し上げます。子どもたちは、この洋光台第四小学校を巣立ちますが、洋光台地区の一員として生活をしていきます。温かいお声掛けや見守り等、今までと同様にいただけますようよろしくお願いいたします。

卒業生の皆さん、本当に卒業おめでとうございます。学年目標の「WE CAN」と「感謝」を胸に、4月からの新しい生活に進んでください。職員一同応援しています。